

sec EF/ac.-

SESION N. 12

BORRADOR DEL ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL ILMO. AYUNTAMIENTO PLENO EL DIA 28 DE OCTUBRE DE 2010.

SEÑORES ASISTENTES

PRESIDENTE

D. JUAN JOSE MARTIN NIETO (PSOE)

SEÑORES CONCEJALES

PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL

DA. MA. ALITA CAMACHO VELAYOS

D. JOSE MIGUEL GOVANTES SOUSA

D. SIXTO ORTIZ GALVEZ

DA. JULIA CERDEIRAS MORCILLO

D. JOSE LUIS MAYORGA EXPOSITO

DA. PATRICIA FERNANDEZ ARROYO

DA. DIANA MARTÍN MARTINEZ

D. RAFAEL CARRASCO SANCHEZ

JUNTOS POR PINTO

D. REYES MAESTRE FRAGUAS

DA. MARIA JUANA VALENCIANO PARRA

IZQUIERDA UNIDA

D. CARLOS PENIT RODRÍGUEZ

PARTIDO POPULAR

DA. MIRIAM RABANEDA GUDIEL

D. JULIO LOPEZ MADERA

D. JUAN ANTONIO PADILLA HEREDERO

DA .ROSA MARIA GANSO PATON

D. ALBERTO DE LAS HERAS ARROBA

DA. TAMARA RABANEDA GUDIEL

D. FERNANDO GONZALEZ JAEN

D. ALBERTO VERA PEREJON

DA. ROSARIO MENDOZA MUÑOZ

INTERVENTORA

DA. MA. ISABEL SANCHEZ CARMONA

SECRETARIO

D. ESTEBAN FERNANDEZ MATEOS

En la Villa de Pinto, siendo **diez horas del día 28 de Octubre de 2010**, se reunieron en el Salón de Plenos del Ilmo. Ayuntamiento de Pinto (Madrid), bajo la Presidencia

de D. JUAN JOSE MARTIN NIETO, los señores arriba reflejados asistidos del Secretario que suscribe, y de la Señora Interventora, al objeto de celebrar la sesión extraordinaria para lo cual habían sido debidamente convocados y que tiene lugar en primera convocatoria.

Abierta la sesión por la Presidencia se procede a dar lectura del orden del día del único asunto a tratar, adoptándose el siguiente acuerdo:

1.- NOMBRAMIENTO DEL CICLISTA PINTEÑO D ALBERTO CONTADOR VELASCO, COMO HIJO PREDILECTO DE LA VILLA DE PINTO.

Se pone de manifiesto la propuesta de la Alcaldía que dice:

“La Alcaldía Presidencia del Ayuntamiento de Pinto, recogiendo el sentimiento de los vecinos y vecinas de Pinto hacia la figura del ciclista D. Alberto Contador Velasco; un sentimiento colectivo que se ha manifestado públicamente en multitud de ocasiones a lo largo de su carrera deportiva y que ha sido difundido a través de los medios de comunicación de todo el mundo, quiere elevar al Pleno Municipal el nombramiento, en función de sus muchos méritos y valores deportivos y humanos, al citado deportista, D. Alberto Contador Velasco, HIJO PREDILECTO DE LA VILLA DE PINTO.

EL REGLAMENTO REGULADOR DE CONCESIÓN DE HONORES Y DISTINCIONES dice en su exposición de motivos que:

“El artículo 191 del Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales establece que la concesión de honores y distinciones a que se refiere los artículos 189 y 190 precedentes, se determinarán en Reglamento especial.

La importancia para la villa de Pinto de actuaciones y logros de los pinteños que hayan destacado de forma relevante por sus actuaciones o aportaciones a la ciudad, así como los méritos que concurren en determinadas personas, necesitan una regulación que reconozca los mismo”.

Sobre la base del Reglamento Regulador de Concesión de Honores y Distinciones del Ayuntamiento de Pinto, en vigor desde el 27 de diciembre de 2007, y en virtud de los reconocidos méritos reflejados a nivel internacional de D. Alberto Contador Velasco, que en el ámbito deportivo son, entre otros muchos:

Tres veces campeón del Tour de Francia (2007, 2008 y 2010)

Campeón del Giro de Italia (2008)

Campeón de la Vuelta Ciclista a España (2008).

Único ciclista español de la historia que ha coronado las tres grandes pruebas ciclistas.

(Se adjunta informe completo de su palmarés que consta en el expediente)

Y en el aspecto humano: su compromiso con las causas más nobles; la superación de un gravísimo problema de salud de un modo ejemplar; la sencillez, sinceridad y humildad que

desprenden siempre todos sus actos; actuaciones que han convertido a D. Alberto Contador en un auténtico punto de referencia para todos y, de un modo muy especial, para nuestros niños y jóvenes.

Por todas estas razones y porque D. Alberto Contador ha sido el mejor embajador posible de nuestro municipio en todo el mundo y ha generado imágenes entrañables de nuestro pueblo que han llegado a través de la televisión a millones de espectadores, esta Alcaldía Presidencia propone al Pleno Municipal la adopción de los siguientes acuerdos:

PRIMERO: Nombrar a D. Alberto Contador Velasco Hijo Predilecto de la Villa de Pinto (Art. 4)

SEGUNDO: Señalar una fecha entre los Grupos Municipales para hacer entrega a D. Alberto Contador Velasco del diploma e insignia que le acreditan como Hijo Predilecto de la Villa de Pinto (Art. 6.2)”

El Señor Presidente toma la palabra y dice: Si, procedo a dar lectura a un manifiesto suscrito por todos los miembros de la Corporación Municipal que dice:

“Manifiesto de la Corporación Municipal del Ayuntamiento de Pinto dedicado al gran ciclista pinteño D. Alberto Contador Velasco con motivo de su nombramiento como Hijo Predilecto de la Villa de Pinto.

La Corporación en Pleno del Ilmo. Ayuntamiento de Pinto, reunida en sesión extraordinaria el día 28 de octubre de 2010, queremos expresar en esta fecha que será, sin duda, histórica para el pueblo de Pinto, el más sincero testimonio de reconocimiento y gratitud a nuestro querido y admirado convecino, el gran ciclista pinteño, D. Alberto Contador Velasco, por lo que su carrera deportiva ha supuesto para la villa de Pinto; una carrera deportiva ejemplar, repleta de brillantes gestas deportivas y de hermosos gestos humanos, que han convertido al campeón de Pinto en un auténtico punto de referencia en el deporte y en la vida.

El triunfo de D. Alberto Contador Velasco es el triunfo de la honradez, el sacrificio, el esfuerzo, el trabajo duro y silencioso de cada día y, en algunos momentos, de la lucha firme y decidida contra la adversidad: una durísima prueba, en una montañosa etapa de la vida, en la que también Alberto ha sabido dar pedales como nadie.

D. Alberto Contador Velasco es ya un pinteño universal, y su nombre estará siempre ligado al de la villa de Pinto, porque forma parte indisoluble de la historia de nuestro pueblo y de las más ilustres páginas del deporte, como uno de los más grandes ciclistas de todos los tiempos. Las hazañas deportivas de Contador están, de algún modo, grabadas en el corazón de los vecinos y vecinas de Pinto, porque todos hemos vibrado, soñado, sufrido y celebrado con él en cada etapa y en cada victoria; porque todos nos hemos emocionado con sus palabras de cariño y hemos recibido ese simbólico disparo de complicidad con los suyos, como una imaginativa dedicatoria y un abrazo.

Nuestro campeón ha llegado a la cima más alta, un lugar donde no todos saben llegar, porque sólo los mejores, los auténticos campeones saben estar ahí, porque sólo el perfil humano define a los más grandes. Así, el campeón ciclista de Pinto ha dedicado una buena parte de su actividad personal a las causas más nobles: en campañas solidarias, a través de la fundación que lleva su nombre –“Querer es poder”–, y en sus visitas a distintos hospitales y colegios.

D. Alberto Contador Velasco ha sabido ganarse el cariño de todos los vecinos y vecinas de Pinto y ha hecho referencia siempre que ha tenido ocasión a su pueblo, con todo el cariño que le profesa, algo que le honra, y de lo que nos sentimos plenamente orgullosos.

Tras su victoria en la Vuelta Ciclista a España, Alberto Contador Velasco dijo en el balcón del Ayuntamiento, ante miles de pinteños: “Soy la envidia de cualquier ciclista, no por los resultados deportivos, sino por el pueblo que tengo”. Y nosotros queremos manifestar hoy, en esta fecha –como decíamos– histórica y en este Salón de Plenos en el que están representados todos los vecinos y vecinas de la villa, que “El pueblo de Pinto es la envidia de cualquier pueblo, no porque el mejor ciclista del mundo sea pinteño, sino porque ese ciclista es Alberto Contador Velasco”.

Finalmente queremos expresar con toda claridad que para todos nosotros y nosotras, para todos y cada uno de los miembros que formamos la Corporación Municipal del Ayuntamiento de Pinto, no existe ni la más mínima duda sobre la honradez deportiva del que será a partir del día de hoy, con todo mérito y justicia, el primer Hijo Predilecto de la Villa de Pinto. Nada más.

Finalizada la lectura se oyen aplausos en el salón.

El Señor Presidente indica: Si ¿alguna intervención?. Si Señora Rabaneda.

Da. Miriam Rabaneda concedida la palabra dice: Si Señor Presidente, Muchas gracias. Buenos días a todos. Este Grupo Municipal quiere también manifestar la satisfacción en un día de orgullo y felicidad para todos los Pinteños como bien antes comentaba el Señor Alcalde.

En el día de hoy el ciclista Pinteño Alberto Contador Velasco será nombrado Hijo Predilecto de la Villa de Pinto, poniendo broche de oro al proceso de apoyo que este Ayuntamiento lleva realizando con nuestro campeón desde el año 2007 cuando se bautizó al histórico pabellón del Parque Egido con el nombre de Alberto Contador, o cuando se aprobó a finales del mismo año el Reglamento de concesión de Honores y Distinciones, así como el 24 de abril del 2008, día en el que se iniciaron los trámites para distinguir a Alberto como Hijo Predilecto de la Villa de Pinto.

Este reconocimiento es el fiel reflejo del entusiasmo y euforia que nuestro vecino ha sembrado con cada una de sus victorias deportivas pero no debemos recordar tan solo la marea amarilla de vecinos que con sus cantos y aclamaciones brindaron a Alberto el mayor

homenaje de la historia de nuestra localidad, ni siquiera debemos centrarnos solo en el palmarés deportivo, el mejor de un ciclista español en lo que va de siglo XXI. Las virtudes humanas, así como las dificultades a las que ha tenido y tiene que hacer frente hacen de nuestro vecino un verdadero modelo para todos y especialmente para los más jóvenes.

Pinto tenía el deber moral de devolverle tanto cariño, y por esto venimos hoy aquí para otorgarle la máxima distinción que nuestro municipio puede conceder. El título de Hijo Predilecto. Un pequeño homenaje a un deportista pero sobre todo a una gran persona que ha ofrecido a los vecinos algo tan difícil de conseguir como la felicidad y el orgullo de sentirse con cada victoria de su hijo predilecto un poquito más grandes, y lo hacemos en unas circunstancias que ninguno debemos pasar por alto, en un momento difícil para nuestro deportista el nombramiento de Hijo Predilecto es un grito unánime de todos los Pinteños que confiamos ciegamente en él. y que esperamos y estamos seguros de que el tiempo y la justicia pondrán fin a las especulaciones e incertidumbres que han surgido.

Hoy más que nunca recordamos el lema con el que Alberto siempre ha superado la adversidad "querer es poder", un lema que avalado por su trayectoria le han convertido en un verdadero y en un auténtico modelo. Un modelo para todos aquellos que persiguen un sueño que parece lejano, prácticamente inalcanzable, el ciclismo, en efecto, es un deporte que requiere unas facultades físicas innatas, pero de nada sirven estas cualidades sin el esfuerzo anegado por mejorar el rendimiento personal, los sacrificios personales por mantener la forma y la disciplina deportiva. El estar dispuesto a renunciar a gran parte del ocio e incluso a separarse de familiares y amigos en la búsqueda de un equipo de personas que logren darle la oportunidad de dar el salto al ciclismo profesional, muchas veces, teniendo que afrontar el reto de abandonar tu municipio, tu región, tu país, un ciclista sabe que no solo debes cuidar tu forma física y tu ambición, sino que debes de ser consciente de que formas parte de un equipo, los valores del compañerismo, la generosidad, el reconocimiento y respeto por el adversario y la humildad se hacen valores indispensables para poder hacerte un hueco entre los más grandes.

Pero en el caso de Alberto Contador no solo ha tenido que afrontar y superar con éxito todas estas dificultades ligadas a la figura de todo ciclista, un cavernoma cerebral estuvo a punto de echar por tierra todo el esfuerzo y sacrificio empleados a lo largo de los años, de destrozarse en un solo trance la lucha de su familia por poder ayudar y acompañar a Alberto en su carrera deportiva, los médicos no daban demasiadas esperanzas, pero al cabo de un tiempo, Alberto logró volver a entrenar y lograr la que él mismo reconoce es la victoria más emotiva e importante de su carrera deportiva, el triunfo en la etapa reina del Tour Down Under de Australia tan solo unos meses después de estar postrado en la cama de un hospital. A partir de ahí todos conocemos y admiramos su trayectoria, plagada de victorias que siempre y sin distinción han ido acompañadas de enormes dificultades que poco o nada tenían que ver con el espíritu deportivo.

Son los números de un campeón, los números de un deportista que le convierten en uno de los más grandes de la historia de España y del mundo, destacando sus tres victorias en el

tour de Francia, un giro de Italia y una vuelta de España, así como en innumerables pruebas que completan el calendario ciclista.

Como consecuencia de ello ha sido galardonado en tres ocasiones con el premio bicicleta de oro, la distinción periodística de mayor prestigio mundial otorgada por la revista francesa *velo magazine* y nominado en diferentes ocasiones al premio laureus conocido como el premio nobel del deporte .

Pero si para los aficionados al deporte Contador es un referente ineludible para los Pinteños significa algo más, es nuestro mejor embajador. Pinto siempre tendrá que estar agradecido a alguien que pasea el escudo de nuestro municipio a lo largo y ancho del mundo, y lo más importante a un vecino que siempre se ha mostrado orgulloso de ser uno más de nosotros y de representarnos, tal y como compartía con sus vecinos tras ganar el giro de Italia del 2008 desde el balcón de nuestro Ayuntamiento, "soy la envidia de cualquier ciclista, no por mi palmarés, sino por el pueblo que tengo, no cambio a Pinto por nada", eso decía Alberto.

Por todas estas razones, y porque hoy nos hacemos eco de un clamor popular que nos transmiten nuestros vecinos el Partido Popular, este Grupo Municipal va a aprobar esta propuesta con el orgullo que sienten todos los pinteños de poder hacer hijo predilecto de Pinto a Alberto Contador Velasco. Muchas gracias.

Se oyen de nuevo aplausos

El Señor Presidente dice: Muy bien, muchas gracias. Si, ¿alguna intervención más?. Si Señor Maestre tiene la palabra

D. Reyes Maestre, concedida la palabra dice: Si, buenos días, muchas gracias Señor Presidente. Desde el Grupo Municipal de Juntos por Pinto queremos dar unas palabras de agradecimiento y de apoyo a Alberto Contador.

Alberto, las personas que tenemos el inmenso placer de conocerte desde hace muchos años, yo te conozco desde hace dieciocho , sabemos de donde te viene la casta .Tu madre Paqui, una luchadora incansable y que saca fuerzas de donde no las hay, te transmitió esa fuerza, ese último demarraje aún estando agotado . Tu padre Paco que te transmite su paciencia, su saber aguantar la rutina de miles de horas repitiendo ejercicios y kilómetros que supone la preparación de un campeón. También conocemos tu origen extremeño. He tenido el honor de compartir con tus abuelos en Bancarrota, Badajoz. Vienes de Extremadura, tierra de conquistadores, y no has decepcionado a tus ancestros. Has conquistado el mundo subido a tu bicicleta pero también has conquistado el corazón de todos los españoles, muy especialmente de nosotros, los Pinteños.

Estos días estás pasando por una durísima prueba en la que algunos medios de comunicación de forma claramente interesada están jugando un papel de acoso y derribo. Es muy difícil defenderse. Yo lo sé pues lo estoy viviendo en carne propia. ¿pero sabes una cosa

Se oyen risas

El Señor Presidente dice: A ver, silencio por favor

El Señor Maestre Fraguas sigue en el uso de la palabra diciendo: ... ¿pero sabes una cosa?, nadie dispara contra un árbol que no tiene fruto. Tu eres un árbol con mucho fruto ganado legalmente con tu sudor y sacrificio y que seguirá ganando por muchos años. Eres la envidia de muchos, por eso te disparan. Eres un campeón. Eres un gran hombre, y quieren hacer negocio con tu nombre.

Que sepas que no lo vamos a permitir, que confiamos plenamente en tí porque eres un hombre que pone corazón, piernas y cabeza en tu profesión, el ciclismo.

Alberto, tuve el inmenso honor de estar como concejal de deportes de Pinto en las Campos Elíseos en Julio de 2007, cuando ganaste tu primer Tour de Francia, y es un recuerdo imborrable y pleno de felicidad- Posteriormente el Giro de Italia, la vuelta a España, tu segundo tour de Francia y recientemente tu tercer Tour de Francia. Eres el mejor embajador que ha tenido nuestro pueblo, Pinto, y este merecidísimo reconocimiento es solo una mínima parte de lo que te debemos. Gracias Alberto, te deseamos una carrera personal y profesional intensa y llena de éxitos.

El Señor Presidente dice: muy bien, muchas gracias. Si ¿alguna intervención más?. Señor Penit tiene la palabra

D. Carlos Penit, concedida la palabra dice: Buenos días, desde Izquierda Unida felicitarnos a todos, y en especial a Contador, en base a un proceso de nombramiento de Hijo Predilecto iniciado desde hace tiempo y que va a concluir en el día de hoy con una aprobación unánime de todos y todas de cada uno de los miembros de la Corporación.

Yo creo que la declaración, el historial, su propio testimonio deja dicho absolutamente todo y hoy es el momento de, con este acuerdo plenario, nombrando como por primera vez en la historia democrática de Pinto, hijo predilecto a Contador, significa lanzarle un mensaje de solidaridad y de apoyo y significa también decirles que su Corporación, su municipio, sus vecinos creen en él , en el ejemplo de su esfuerzo de honradez y de trabajo, y que por tanto en estos momentos difíciles estamos con él y esperamos que todo se resuelva felizmente, Nada más.

El Señor Presidente manifiesta: Muchas gracias Señor Penit. Señor Govantes tiene la palabra.

El Señor Govantes Sousa dice: Si muchas gracias Señor Presidente. Buenos días a todos. Desde el Equipo de Gobierno y desde el Grupo Municipal Socialista en primer lugar nuestro máximo agradecimiento a todos los organismos locales, nacionales, internacionales, entidades y personalidades que con los escritos que han enviado al Ayuntamiento han mostrado su apoyo al nombramiento de Hijo Predilecto de Pinto a Alberto Contador.

Nuestro agradecimiento también al pueblo de Pinto que ha demostrado una vez más que sabe estar con los suyos . También agradecer al movimiento asociativo Pinteño por haber asumido la propuesta de esta Corporación, demostrando en sus sedes lemas de apoyo a Alberto. También agradecer al Atlético de Pinto su bonito gesto saltando al campo con una pancarta de ánimo al ciclista. Felicitar también al Club de amigos de Mountain bike por esa cadena de bicicletas y personas que el pasado domingo se convirtió en un testimonio de una fuerza incuestionable. También resaltar que Pinto y su Corporación han demostrado, una vez más, que sabe estar no solamente en los momentos de triunfo sino también en los momentos cuando la fortuna viene adversa y lo que más se necesita es el apoyo de quienes queremos y respetamos.

Pinto está con Alberto Contador, porque no puede ser de otra manera, porque todos sus triunfos los ha obtenido en buen aliz y sobre la bicicleta, porque ha demostrado sobradamente su talante de campeón, su sinceridad, y su humildad. Pinto está con Alberto porque para nosotros al margen de los triunfos y los maillot que atesora es por encima de todo un joven que representa el afán de superación, la lucha y el sacrificio y porque se lo merece y porque es de justicia le nombramos Hijo Predilecto de nuestra ciudad. Muchas gracias.

Se oyen aplausos

El Señor Presidente indica: Muy bien, muchas gracias. Muchas gracias Señor Govantes. ¿si alguna intervención más? Procedemos a votar el punto de nombramiento de D. Alberto Contador Velasco como Hijo Predilecto de la Villa de Pinto, y pregunta: ¿votos a favor?.

Todos los Concejales, levantan la mano

El Señor Presidente dice: Por unanimidad

Sometido a votación, el Ayuntamiento Pleno, en votación ordinaria y por unanimidad de los presentes **acuerda:**

PRIMERO: Nombrar a D. Alberto Contador Velasco Hijo Predilecto de la Villa de Pinto .

SEGUNDO: Señalar una fecha entre los Grupos Municipales para hacer entrega a D. Alberto Contador Velasco del diploma e insignia que le acreditan como Hijo Predilecto de la Villa de Pinto.

Agotado el orden del día y no habiendo más asunto que tratar, el Señor Presidente dio por terminado el acto y levanto la sesión siendo las diez horas y veinticinco minutos, en prueba de lo cual, se levanta el presente borrador del acta que firmo yo, el Secretario que doy fe.